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[KELEM ] O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Peço que a 

nobre Secretária faça a chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Procede a 

chamada dos vereadores para verificação de quórum. 

Há quórum presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA)  – Havendo número legal, 

declaro abertos os trabalhos da 11ª sessão extraordinária, e em cumprimento ao que 

estabelece a Resolução nº 001/89. E peço a todos os presentes para que se coloquem de 

pé, bem como a assessoria presente, para que o nobre vereador Fábio Veterinário faça a 

leitura de um texto bíblico. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Boa tarde a todos novamente. 

Procede a leitura de um texto bíblico. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Gosto de ouvir as 

reflexões bíblicas do Fábio. Sereno, traz uma tranquilidade espiritual pra gente, eu gosto 

mesmo desse momento quando o Fábio faz a leitura, gosto de verdade. 

Em discussão a Ata da sessão anterior. (Pausa) 

Como os Senhores não têm interesse na discussão da Ata, passamos para o processo de 

votação. 

Em votação. 

Os Senhores Vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado pela unanimidade dos presentes. 

Solicito a secretária que faça a leitura do edital de convocação. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê: Edital de 

convocação n° 11/2021. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nós estamos com a 

agenda da 11ª sessão extraordinária com seis vetos. Então eu gostaria de sugerir ao 

plenário que alguém pedisse para que nós fizéssemos o processo de votação em bloco 

ou a líder, como anteriormente me solicitou o pedido de destaques em alguns vetos. A 

líder permanece com esse raciocínio?  

Pela ordem a líder do governo municipal vereadora Rosana Pinheiro. Porque se votar 

em bloco não tem como ter destaque. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Presidente 

eu mantenho o meu posicionamento e eu gostaria de destacar o veto n° 006,009 e o veto 

010, e os demais podemos votar em bloco. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Vereadora é o n° 006... 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – 009 e 010. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – 009,008 ... 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Não, 

006,009,010. Esses são os destaques. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – A líder do governo 

solicita destaque aos vetos n° 006/2021 ao projeto de lei n° 060/2021...[02 

CLAUDICEIA]...  líder do governo solicita destaque ao veto 006/2021, ao Projeto de 

Lei nº 060/2021 de autoria do Poder  Executivo, mas o projeto é de autoria do Vereador 

Oldair Rossi. Também o governo municipal vetou em veto Nº 009/2021 o Projeto de 

autoria do vereador Izac Queiroz que fala sobre denominação de via pública e também o 

veto Nº 010 de autoria do vereador Rodrigo Borges que é uma lei de obrigatoriedade do 

registro de comunicação de recém nascidos.  



A líder do governo poderia justificar esses pedidos de destaques até para o plenário 

sentir confortável para deliberação.  

A SENHORA VEREADORA  ROSANA PINHEIRO – Sim. O veto 006 já até 

conversei ali com o nobre vereador Oldair. Já existe uma lei que já foi sancionada pelo 

vereador Fábio e manteve ali o nome da mesma Rua Alameda Francisco Vieira Passos 

Simões que fica ali  na rua da subida do Fórum, do Ministério Público. Então, haja vista 

que uma lei já foi sancionada a gente manteve o veto então do Vereador Oldair Rossi.  

O veto 009 trata-se, também já conversei com o vereador Izac, não consta o loteamento, 

não foi aprovado, a rua é a Rua Agostinho Ucelli que fica em Palmeira, então não 

consta nos cadastros. Já foi justificado inclusive... pode falar vereador. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Nobre Vereadora eu estive 

na prefeitura uns vinte dias conversando com o Marcio e realmente foi um erro da 

associação de moradores que encaminhou o estatuto lá da região e estava o bairro estava 

irregular, inclusive agora eles estão aguardando para alterar o estatuto da própria 

associação porque está como Palmeira e não como Village do Sol. Então eu entendo 

perfeitamente, é pacífico o veto e estamos de acordo com ele. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – E Vossa Excelência terá uma 

nova oportunidade até para fazê-lo posteriormente. E Vossa Excelência terá nova 

oportunidade, inclusive.   

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Sim, só no próximo ano 

agora. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Sim. Só no próximo ano. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Libera o microfone para 

o vereador Zazá, por favor. Pela ordem o vereador Zazá. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART  LUIZ DO NASCIMENTO – Olha só gente, 

quando vem dois vetos dos dois vereadores anterior aqui que eu pedi para a câmara não 

derrubasse, falaram que os vetos tinham que ser derrubados, não tinha assessoria boa e 

aquele negócio todo. Só que aqui nesta Casa estão fazendo coisa pior. Tem lugar que já 

tem rua, já tem projetos, lugar que já tem ruas com nomes e estão nomeando coisa que 

estão certo já. Então quer dizer, não verifica, não procura saber na câmara, não procurar 

saber na casa, não verifica, vão fazendo aí aleatoriamente. Aí dá esse transtorno aqui. 

Por exemplo, estou vendo aqui Rua da Estrada principal do  nosso amigo Dudu, 

Jaboticaba, aquela rua já está nomeada a estrada todinha do início ao fim, fiz esse 

projeto, foi aprovado, como outros mais que tem nomes. Se tem nome gente nós 

combinamos, é para mudar ruas que tem nome Número Um, rua Principal, rua letra E, é 

isso aqui o próprio cadastro precisa porque isso aqui vai para o cartório, os cartórios tem 

lá, muitas edificações, casas, já estão registradas no cartório com aquele nome, isso dá 

um trabalhão doido para o cartório de registro. Então o vereador que vai fazer um 

projeto “ah o projeto é simples?” É. Mas não cabe...o Vinicius está aí, os meninos estão 

aí para assessorar a assessoria de vocês. Obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Olha após a palavra do 

Vereador Denizart, eu gostaria até de fazer um comentário. Eu acho que a gente tem que 

fazer um olhar diferenciado, todos nós tem o direito de agraciar as comunidades 

denominando vias pública, isso aí é papel legítimo também do vereador, agora a gente, 



tem que ter um olhar, por exemplo, mudar o nome da Av. Getúlio Vargas, uma avenida 

que tem bancos, que tem empresas, como que nós vamos mudar isso assim no instalar 

de dedos, as empresas vão ter que mudar endereço, nós vamos ocasionar transtorno.  

Com a palavra o vereador Izac Queiroz.  

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS –...[03 ANA ] ...  

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ – Senhor Presidente, eu gostaria só de 

fazer coro as palavras do vereador Denizart. Como contador, uma mudança de 

endereço, ela promove um custo para a empresa tremendo, porque ela tem que registrar. 

Se ela fizer qualquer situação, qualquer movimentação ela tem que ir na junta comercial 

fazer a alteração. No mandato de 2001 a 2004 eu fiz duas alterações de ruas!E eram ruas 

que não tinham nomes. Então a pedido da comunidade. Nesse caso aqui, foi um erro da 

comunidade!Já reconheceram que enviaram de forma errada o nome do bairro.E o nome 

do bairro, inclusive, consta no estatuto deles. Está registrado em cartório.Olha só o erro! 

Um bairro que não existe no município de Guarapari. E nós seguimos o erro aqui. Eu 

seguio erro, porque eles me enviaram o estatuto e eu segui o erro apresentando uma 

proposta, a pedido da associação de moradores. E é uma rua que ela só dá acesso a essa 

associação de proprietários e moradores. Então, eu entendo perfeitamente, líder do 

governo.E eu, provavelmente, não vou apresentar uma outra, a não ser essa ai, ou outras 

que estejam realmente necessárias. Porque elas geram um custo enorme para toda 

sociedade. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela 

ordem vereador Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Tem essa rua aí que a gente está, que o 

veto nº. 006/2021. Então, eu tinha colocado um traçado dessa rua, só que eles fizeram 

aquele traçado por trás do Fórum. Então tinha outro pedido de um outro vereador, que 

até o Franz também vai assinar. Então a gente vai assinar junto: eu, o Franz, o Fábio. 

Então é melhor seguir o veto. Muito obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) –Com a 

palavra o nobre vereador Carlos Eduardo Nascimento. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO NASCIMENTO –O meu caso aqui é 

a Estrada de Jabuticaba. Eu não estou trocando nome de rua, não! Eu só estou pedindo 

para reconhecer para poder chegar uma carta lá; chegar uma correspondência; alguma 

coisa. Só isso só! Eu não estou mudando nome de rua, não! Já tem um nome lá!E vai 

continuar Estrada de Jabuticaba! Só que lá não está chegando correspondência, e, 

talvez, eles consigam acertar. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – O problema é que 

já está no CEP dos Correios. Solicita o CEP no cadastro que, às vezes, demora para 

chegar. Mas já foi nomeado! entendeu? 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO NASCIMENTO – Sim. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Eu entendi a sua 

colocação! Me desculpa e um abraço. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) –Foi um 

equívoco no discurso. Está tudo tranquilo! Tudo resolvido! Olha, nós vamos aqui pedir 

também um favor à comissão de Redação e Justiça, que nós vamos ter que exarar 

parecer via comissão a cada veto. Então, para não ter essa dinâmica: leitura do veto tal, 

parecer. Vamos deliberar e votar parecer em bloco para todos os vetos? E aí o que for de 

destaque, a gente faz o destaque e depois a gente pode fazer em bloco. 

Deliberação do parecer das comissões em bloco, colocarei em apreciação do plenário. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 



Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Convoco a comissão de Redação e Justiça para exarar parecer nos vetos. Sendo assim, 

chamo a relatora da comissão, vereadora Rosana Pinheiro, também líder do prefeito 

municipal. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Então, os três que eu destaquei, 

eu gostaria de exarar… De cada um então, não é presidente? Nós mantivemos o veto 

por entendermos que tanto o veto nº. 006/2021, nº.009/2021 e nº.010/2021 geram aí 

questões orçamentárias, ferem diretamente o art. 61 da Constituição Federal e possuem 

vícios de iniciativa. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Rosana, 

olha só, eu vou reformular a deliberação do plenário. Nós vamos fazer duas 

manifestações para exarar parecer. Nós vamos exarar aos projetos vetados em destaque 

e o outro parecer aos que não estão em destaque…[04 SAMUEL ] ... vetados em 

destaque e um outro parecer aos que não estão em destaque. O plenário compreendeu? 

Os vereadores que aprovam a segunda proposta permaneçam sentados.  

Aprovado por unanimidade dos presentes. Aí a partir de agora Rosana, você vai exarar o 

parecer, no veto 006, 009 e 010. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO–Então, o 

veto 006, nós mantivemos o veto. Nós entendemos, a comissão entendeu que os vetos 

foram mantidos por gerarem aí questões orçamentárias, cunho obrigatório, por ferir o 

artigo 61 da Constituição Federal, e possuem vícios de iniciativa. Esses foram os vetos 

em destaque. O parecer dos vetos em destaque. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Você foi favorável ou 

contrária? 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO - Nós 

mantivemos o veto. Favorável ao veto. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Agora aqueles que não 

estão em destaque? Qual é a manifestação? Fazendo o favor. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO - O 007, o 

008 e o 011 nós mantivemos desfavorável aos vetos, por entendermos que são 

constitucionais. Foram bem explanados e não há qualquer irregularidade nos mesmos. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Os não em destaque, o 

parecer da Vereadora Rosana é contrário. Desta forma convoco a membro da comissão, 

Vereadora Kamilla Rocha para exarar parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA – Acompanho a 

relatora Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Como o nobre Vereador 

Zé Preto não está presente, que é o presidente da comissão, irei convocar o Vereador 

Leonardo Dantas, que compõe a bancada dos Patriotas na Casa, mesmo partido do Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Acompanho a 

relatora. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Entraremos nesse 

momento no processo de votação. Peço que a nobre secretária faça a leitura exclusiva 

do Veto 006/2021. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Lê: Veto 006/2021 

ao Projeto de Lei número 060/2021 de autoria do Poder Executivo. Veto Total ao 

Projeto de Lei número060/2021. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Então deixando ciente o 

plenário que o parecer da Comissão de Redação e Justiça foi favorável as matérias que 



estão em destaque e contrário aos que não estão em destaque?  O parecer da Comissão 

de Redação e Justiça, às matérias que estão em destaque, favorável ao veto. As matérias 

que não estão em destaque, contrário ao veto. Não tem discussão, se o plenário 

deliberar, eu concedo a palavra a vossa excelência. A manifestação sobre o projeto seria 

a discussão em favor do Vereador Rodrigo Borges.  

Os vereadores que aprovam permaneçam sentados.  

Aprovado por unanimidade dos presentes. Com a palavra o Vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Eu quero defender aqui a 

posição do meu projeto. Eu entreguei a todos um informativo do STF, uma decisão de 

repercussão geral, onde no veto eles, a causa maior, e é justamente o vício de iniciativa. 

A Comissão de Redação e Justiça, anteriormente deu o parecer favorável e agora 

acompanha pelo contrário. Assim, o meu entendimento, e quero explicar para vocês, 

que aqui na repercussão geral, se vocês lerem aí, o STF ele...[05 RUTH ] ... na 

repercussão geral, se vocês lerem aí, o STF, ele coloca que o legislativo pode propor leis 

que cria despesa para ? pública, pode propor Dito, na matéria em si, o que aconteceu 

aqui? A câmara de vereadores do Rio de Janeiro fez um projeto de lei para as escolas 

colocarem câmeras nas escolas, e aí o poder publico falou: não veta, porque cria uma 

despesa para a gente! Mas são as escolas públicas e municipais! As municipais também 

pela lei deveria... é, isso! Particulares e públicas –obrigado Zazá- particulares e 

públicas, aí falaram que a despesa era para eles, não era, era para eles também, aí nos 

temos que separar, qual que é o escopo da minha lei, da lei que eu propus, perdão! 

Nasceu uma criança com Síndrome de Down, maternidade vai informar a APAE que 

nasceu para justamente os pais terem um acompanhamento, Síndrome de Down e outras 

síndromes similar, aí poder publico entende: ah, gerou uma despesa para a gente, uma 

atribuição para a gente! Não é para eles especificamente, se eu tivesse uma maternidade 

pública, ia ser para maternidade privada, particular! Então assim, não estamos gerando 

nada, não é vício de iniciativa, isso é para todos cobrirem: privados e públicos! Aí ele 

fala como se fosse dele, aí aqui, isso que eu entreguei para vocês, depois que quiserem 

ler a repercussão geral toda, eles vão explicar isso com mais cautela! Gostaria que 

derrubassem o veto, porque não vai gerar nenhum custo, nada para o município! Eles 

podem depois entrar com uma ADIM Kamila, se vocês acharem que realmente não 

convém, não dá, é uma lei que vai... tão prejudicial assim, que vai gerar tantas despesas 

para eles, mas é uma vitória muito grande para os pais que precisam desse 

acompanhamento! Então assim, se puderem rever e votar contra o veto do prefeito, eu 

agradeço! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Olha só! Nós 

concedemos a palavra ao nobre vereador cordialmente, tá?! Porque os demais, o 

Vereador Isac se manifestou, a Vereadora Rosana se manifestou, gente, se eu começar a 

autorizar, sair do Regimento, aí nós vamos criar um tumulto na regra do jogo aqui dos 

trabalhos! Eu vou fazer o seguinte, eu vou fazer isso, eu vou suspender os trabalhos, a 

gente faz uma reunião aqui breve na sala dos vereadores, chegamos num consenso, e aí 

a gente retorna para o processo de votação! Tá jóia! Pelo tempo de três minutos! 

(SUSPENSA A SESSÃO)...[06 KELEM ] ... Retornando aos trabalhos. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Peço a nobre secretária 

que faça a chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Procede a 

chamada dos vereadores paras verificação de quórum. 

Há quórum presidente. 



O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Peço a secretária que 

faça a leitura do veto n° 006/2021. 

Quem matem o veto permaneçam sentados, do n° 006. (Pausa)... [07 CLAUDICEIA ] 

...O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Posso proclamar o 

resultado? Veto mantido por unanimidade dos presentes. 

Solicito a Senhora Secretária que faça a leitura do Veto Nº 009/2021. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê – Veto Nº 

009/2021 ao PL Nº 005/2021 de autoria do Poder Executivo. Veto total ao PL 05/2021 

de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em votação.  

Os Vereadores que mantém o veto, permaneçam sentados. (pausa) 

Veto mantido.  

Solicito a Senhora Secretária que faça a leitura do Veto Nº 010/2021 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê – Veto Nº 

010/2021 ao PL Nº 019/2021 de autoria do Poder Executivo. Veto total ao PL 019/2021 

de autoria do Vereador Rodrigo Borges.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em votação.  

Os Vereadores que mantém o veto, permaneçam sentados. (pausa) 

Veto derrubado por unanimidade dos presentes. 

Solicito a Senhora Secretária que faça a leitura dos demais Vetos de autoria do Poder 

Executivo.  

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê – Veto Nº 

07/2021 ao PL Nº 12/2021 de autoria do Poder Executivo.  

Veto total ao Projeto de Lei Nº 12/2021. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê – Veto Nº 

08/2021 ao PL Nº 06/2021 de autoria do Poder Executivo.  

Veto total ao Projeto de Lei Nº 006/2021 de autoria do vereador Dudu Corretor. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê – Veto Nº 

11/2021 ao PL Nº 46/2021 de autoria do Poder Executivo.  

Veto total ao Projeto de Lei Nº 46/2021 de autoria do vereador Wendel Lima. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vereadores que mantém 

o veto permaneçam sentados. (pausa). 

Todos os vetos foram derrubados, que foram lidos. 

Nós temos o Projeto de Lei Complementar nº 001/2021e temos o Projeto de Lei 

Complementar nº 005/2021, gostaria...  o Projeto de Lei Nº 080 que é referente cento e 

dois mil para mexida orçamentária na Secretaria de Administração para custeio da 

Secretaria. Então eu gostaria de sugerir pelo tempo, que algum vereador pudesse 

solicitar votação em bloco até para dar os pareceres.  

Pela ordem o vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Solicito votação em bloco. 

Projeto de Lei Complementar e o Projeto de Lei Nº 080/2021.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Obrigado Vereador 

Rodrigo.  



Nesse momento a solicitação do vereador Rodrigo eu irei colocar em apreciação do 

plenário. 

Os Srs. Vereadores que aprovam, permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes.  

Peço a nobre Secretária que faça a leitura dos dois Projetos de Lei Complementar 

001/2021 e 005/2021 e o Projeto de Lei Nº 080/2021.  

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) Lê –  

Projeto de Lei Complementar Nº 001/2021 de autoria do Poder Executivo. 

Projeto de Lei Complementar Nº 005/2021 de autoria do Poder Executivo. 

Projeto de Lei Nº 080/2021 de autoria do Poder Executivo....[08 ANA ] ...  

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco 

a comissão de Redação e Justiça para exarar parecer.Dessa forma, convoco a nobre 

vereadora, líder do prefeito, Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Ambos os projetos são de 

iniciativa exclusiva do prefeito. Não há inconstitucionalidade. Não entra em rota de 

colisão. Respeita a Constituição. Por isso, o meu voto é favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) –Convoco a 

nobre vereadora Kamila Rocha para exarar o seu parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA ROCHA – Parecer favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco 

o presidente da comissão, vereador Zé Preto. Mas está ausente. Por isso, convoco o 

vereador Leonardo Dantas.Que também não está presente. Dessa forma, vou convocar o 

vereador Izac Queiroz para exarar o parecer. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ – Senhor presidente somos de parecer 

favorável aos projetos de lei. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer 

da comissão de Redação e Justiça foi favorável aos Projetos de Lei Complementar nº. 

001/2021 e nº.005/2021 e ao Projeto de Lei nº.080/2021. 

Convoco a comissão de Economia e Finanças para exarar parecer. Sendo assim, chamo 

a nobre vereadora, relatora da comissão, Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA ASTORI – Boa tarde a todos! Parecer 

favorável, presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) –Convoco o 

membro da comissão, vereador Carlos Eduardo Nascimento. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO NASCIMENTO – Sigo o parecer da 

relatora da comissão. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) –E nobre 

presidente da comissão para exarar o parecer, vereador Kamila Carvalho Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA ROCHA – Favorável! 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer 

da comissão de Economia e Finanças foi favorável aos Projetos de Lei Complementar 

nº. 001/2021 e nº. 005/2021 e ao Projeto de Lei nº. 080/2021. 

Em primeira discussão os Projetos de Lei Complementar nº. 001/2021 e nº. 005/2021 e 

o Projeto de Lei nº. 080/2021. 

Não havendo interesse na primeira discussão, entraremos na segunda discussão aos 

Projetos de Lei Complementar nº. 001/2021 e nº. 005/2021 e ao Projeto de Lei nº. 

080/2021. 

Não havendo interesse de nenhum dos nobres pares em discutir a matéria, entraremos 

em processo de votação. 



Em votação o parecer da comissão de Redação e Justiça favorável aos projetos. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em votação os Projetos de Lei Complementar nº. 001/2021 e nº. 005/2021 e ao Projeto 

de Lei nº. 080/2021. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Ainda temos vinte e cinco minutos de sessão, gostaria que algum vereador pedisse 

votação em bloco das matérias. 

Pela ordem a vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA ASTORI – Boa tarde novamente! Presidente, 

eu gostaria de solicitar a retirada da indicação nº.373/2021 de minha autoria e solicitar a 

votação em bloco das indicações e moções dos vereadores. 

O SENHOR PRESIDENTE (VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA) – O pedido 

de vossa excelência é regimental, irei colocar em apreciação do plenário. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Peço a nobre secretária que faça a leitura de todas as matérias constantes na pauta de 

hoje. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (VEREADORA SABRINA ASTORI) – Indicação 

nº.258/2021, de autoria do vereador Fabio Maio. 

Indicação nº.259/2021 foi retirada. 

Indicação nº.272/2020, de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Indicação nº.421/2021, de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Indicação nº.488/2021, de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Indicação nº.489/2021, de autoria do vereador Oldair Rossi...[09 SAMUEL ] ... 

Indicação denúmero489/2021, de autoria do vereador Oldair Rossi.  

Indicação de número 500/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

Indicação de número 553/2021 de autoria do Vereador Denizart, Zazá. 

Indicação de número 597/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação de número 618/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação de número 700/2021 de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação de número 721/2021 de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação de número 824/2021 de autoria do Vereador Max Junior. 

Indicação de número 825/2021 de autoria do Vereador Max Junior. 

Indicação de número 964/2021 de autoria do Vereador Dito Xaréu. 

Indicação de número 970/2021 de autoria do Vereador Dito Xaréu. 

Indicação de número 1.014/2021 de autoria do Vereador Dudu Corretor. 

Indicação de número 1.015/2021 de autoria do Vereador Dudu Corretor. 

Vereador Zé Preto ausente. Indicação retirada. 

Indicação de número 1048/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Indicação de número 1050/2021 de autoria dos Vereadores Fabio Veterinário e Wendel 

Lima. 

Indicação de número 1.051/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Indicação de número 1.053/2021 de autoria do Vereador Léo Dantas. 

Indicação de número 1.054/2021 de autoria do Vereador Léo Dantas. 

Indicação de número 1.061/2021 de autoria da Vereadora Kamilla Rocha. 

Moção número 041/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Moção número 042/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 



Moção número 065/2021...[10 RUTH ] ... Moção nº 065/2021 de autoria do Vereador 

Oldair Rossi. 

Moção nº 066/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

Moção nº 105/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

Moção nº 106/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

Moção nº 114/2021 de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Moção nº 125/2021 de autoria do Vereador Dito Xareu. 

Moção nº 126/2021 de autoria do Vereador Dito Xareu. 

Moção nº 139/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Moção nº 142/2021 de autoria do Vereador Denizart, Zazá. 

Moção nº 145/2021 de autoria do Vereador Denizart, Zazá. 

Moção nº 156/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Moção nº 163/2021 de autoria do Vereador Dito Xareu. 

Moção nº 166/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Moção nº 169/2021 de autoria do Vereador Dito Xareu. 

Moção nº 170/2021 de autoria do Vereador Dito Xareu. 

Presidente, encerrada a leitura! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Dezoito horas e quatro 

minutos, entraremos em processo de votação! 

Em votação todas as indicações e moções. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Não havendo mais nada a tratar declaro encerrada a sessão! 

(A sessão foi encerrada às dezessete horas e trinta e oito minutos) 
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